
NEOLINE ARGUS
 4K / 4K DUAL 

Car digital video recorder

QUICK START GUIDE



Specifications
• Video Resolution: 

Front camera: 3840х2160;
 2848х1600;
 1920х1080;

Rear camera*: 1920х1080;
• Viewing angle: 

Front camera: 140°
Rear camera: 120°

•  Display: 3.19’’, IPS
•  Built-in supercapacitor
•  Built-in microphone/speaker
•  Built-in Wi-Fi module
•  Content control via WiFi (App for iOS and 
Android)

•  Built-in GPS/GLONASS module
•  G-sensor
•  Parking mode
•  Loop recording: 1/2/3 min
•  Date and time stamp
•  State number stamp
• ADAS (LDWS, FCWS and FVSA) function
•  MicroSD up to 256GB (Class 10)
•  Storage temperature: -30˚ to + 80˚ C
•  Operating temperature: -20˚ to + 65˚ C
•  Input voltage: DC 5V, 2 A
•  Dimensions: 103x39x68 mm
•  Weight: 147 g
*Additional camera only in ARGUS 4K DUAL.

You can find the full manual in the official website.
Official website: www.neoline.com 
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Description of DVR/Buttons

Indicator description

Indicator light Description
Green - Always ON Recording.

"Wi-Fi" access. Recording stopped.
Incorrect recording / no micro SD card.
Recording a video of the emergency.

Processing tasks (firmware upgrades).

Blue - Always ON
Red - Always ON
Green - Flashing
Blue - Flashing

1. Memory card slot
2. Type-C power cable socket
3. RESET button
4. ON/OFF button
5. Control buttons

6. Display
7. Operation indicator
8. Lens/CPL filter
9. 3M tape holder
10. Rear camera connection



DVR connection
Wi-Fi APP page: https://info.neoline.com/argus4k

1. Download the App.
2. Turn on Wi-Fi on the video recorder in the main 
settings.
3. Connect to a Wi-Fi network with a smartphone: 

SSID: Neoline_Argus 4K_XXXX
 Default password: 1234567890

4. Activate the app on your smartphone (Give the permissions requested in the 
application.)

Recording mode
Loop recording mode (enabled by default) is designed to create video files of a 
certain length. When there is no more space on the memory card, the device 
automatically replaces the oldest video file with the newest one, exception: files 
that are protected from deletion. All files recorded in “Loop Recording” mode are 
stored in the “NORMAL” folder.

Formatting a Micro SD memory card

Attention! Once the memory card has been formatted, all its data is deleted. 
Make sure you have saved important data elsewhere, e.g. on your computer.

Description of the symbols displayed on the screen
The flashing red symbol indicates the video recording mode.

“Wi-Fi” network status symbol.

The symbol is displayed when the parking mode is activated when the 
device is connected using the original parking cable.

Emergency recording is activated automatically when the G-sensor is triggered 
(sudden acceleration/deceleration) or in the event of a collision. The emergency 
record is automatically locked to prevent deletion during loop recording. 
Overwrite-protected files are stored on the memory card in the “EVENT” folder.



ACC(+12V)

TYPE-C 5V, 3A

+12V

Parking mode
To activate the parking mode, you will need to connect a original cable (check the 
package information on the box), which will allow you to activate Time Lapse or 
emergency recording while the engine is off. Loop recording is not available in 
parking mode. Emergency recording begins 5 seconds after the G-Sensor is 
triggered.

ADAS function (BETA version)
It works at a vehicle speed of 60 km/h.
LDWS (Lane Departure Warning System) is a system that monitors the car's 
lane and warns if it changes. Its main purpose is to prevent uncontrolled lane 
departure. 
FCWS (Forward Collision Warning System) is a system that monitors the 
distance to the vehicle ahead and warns the driver with an alarm in the event of a 
dangerous approach.

Attention! Route the power cable to the fuse block as shown in the scheme 
below. The function will not work if the connection is incorrect!

Attention! Overwritten files cannot be recovered. In case of an accident, 
we recommend that you stop recording and save the relevant recordings to 
your phone or computer.

Connect the BATT (+) power cord to the source providing stable 12V voltage.  
Connect the ACC cord to the power source (ignition circuit). 
Connect the GND (-) cord to the car earth.



Device update
To update the device visit https://neoline.com/update/ and select Argus 4K as 
your video recorder model. Download files and copy them to the card. Insert the 
memory card into memory card slot of the device. After switching on the update 
will begin automatically. 

FVSA (Forward Vehicle Stop Alarm) - warning of the start of movement of the 
vehicle in front. If you're stuck in traffic and the car in front of you moves forward, 
the system will warn you that it's time to move.

Operating Conditions
Please read the warranty conditions carefully. If the appliance is not working 
properly, please try to update the software (firmware) before contacting your 
service center/seler or any other authorised organisation. You can download the 
latest version of the software at http://neoline.com/update/. You can find the 
update instructions at the address above. If you have any difficulties with the 
software update process, please contact Customer Service at the phone numbers 
listed on the company's website. 
Customer Support Service: https://neoline.com/about-us/
• Never insert or remove a memory card when the DVR is turned on. This can 
damage the device and the recorded video files.
• Use only high-quality microSD cards of at least Class 10 with UHS-I…UHS-III 
connectivity to avoid recording failures and playback delays. It’s recommended to 
use memory cards from 64GB to 256GB.
• This device can only be used with the included accessories. If third-party 
accessories are used, Neoline is not responsible for any damage to the product.
• The CPL filter improves image quality in sunny conditions.
• Do not expose the product to fire, moisture or chemicals (petrol, solvents, 
reagents, etc.).
• Do not disassemble or modify the product.
• Neoline is not responsible for any data loss and/or direct or indirect damage 
caused to the user or a third party due to improper use of the device or software, 
incorrect installation or use of accessories not included in the package.

CAUTION! In some cars, the 12/24 V power socket is powered even when 
the engine is turned off. It is recommended to disconnect the device from 
the power socket to avoid draining the battery.



• Format the microSD card at least once every two months to avoid damaging its 
file system.
• Observe the storage and use temperature conditions (see specifications). Do 
not expose the device to sunlight for too long.
• The device is designed for use on cars with a transparent windscreen or a 
light-coloured heat shield for the windscreen. If the windscreen is tinted or 
covered with a dark heat shield film, the video quality is reduced.
• Holder with 3M adhesive tape for permanent installation. For this reason, please 
choose the installation location of the device in advance.
• Install the DVR so that you get the maximum field of view. DO NOT use the 
DVR in an area where it may obstruct the view and impair safe driving. Neoline 
and its authorized partners are NOT RESPONSIBLE for any damage or data loss 
due to improper installation of the mount.
• Rear camera shall only be installed inside the car. It is recommended to be 
mounted on the rear window in a clean place. When installing the rear camera, 
make sure that there are no hot threads in the glass in the field of view of the 
camera.
• A built-in supercapacitor helps to complete the recording properly. The device 
requires a permanent power supply for proper operation.
• In accordance with local laws, do not use the device while driving to ensure safe 
driving.
• Before using the device, set the correct date and time.
• Heating of the casing during operation is normal.
• Handle the device with care and do not drop/crush it. The manufacturer 
reserves the right to change the list of equipment, hardware and software without 
prior notice.
• It is assumed that you agree to the above terms before using the system.
• This User Guide is valid at the time of printing. The latest version of this manual 
can be downloaded from the official website www.neoline.com.

Limited Warranty
In the event of any defect in your device that prevents you from using it normally, 
you must notify the seller immediately and present the device with proof of 
purchase.

The manufacturer is not obliged to provide a warranty in the following 
cases:
• if the product intended for personal (home family) use was used for commercial 
purposes and other purposes that do not correspond to its purpose;



Troubleshooting
- Cannot take a photo and/or record a video.
Check that the MicroSD card has enough free space and is not blocked.
- Recording stops on its own.
Too many video files recorded. Use only microSD cards from verified 
manufacturers with at least Class 10 high-speed.
We recommend using 128 GB memory cards that are ready for 4K recording 

• if any of the listed operating rules and conditions, or the installation process of 
the device was not followed according to the manual;
• if the product shows signs of unauthorised repair;
• if the damage was caused by force majeure, accident, intentional or negligent 
acts of users or third parties;
• if the detected damage is due to the entry of foreign objects, substances, liquids, 
insects into the interior of the product or due to extreme temperatures;
• degradation over time of consumable parts, such as a battery, unless the failure 
is due to defects in materials, design or manufacturing.

The warranty obligation does not cover the following defects:
• mechanical damage that occurred after the product was delivered to the 
consumer;
• damage caused by negligent use and non-compliance with the user manual;
• natural wear and tear of elements when exceeding the specified norms of 
normal operation, as well as natural wear and tear of elements of the body of 
movable devices;
• damage or non-standard performance caused by:
• Non-standard parameters for power supplies, cables and other external factors;
• Using non-standard and/or low-quality materials, parts, accessories, power 
supplies, software, memory cards not recommended or supplied by the 
manufacturer: Program viruses. To avoid misunderstandings, you should carefully 
read the instructions for use and check that the warranty certificate has been filled 
in correctly. The warranty certificate is valid if it clearly states the information about 
the product: model, serial number, date of purchase, warranty period, the seller's 
seals are clearly visible in all the necessary places, and there is a buyer's 
signature. If any of the above rules are violated and the data contained in the 
guarantee is altered, deleted or overwritten, the guarantee shall be considered 
null and void. Neoline has the right to refuse to grant the warranty if any of the 
following conditions are not met.



- When you try to view/restore a photo or video file, the message "invalid 
file" appears on the screen.
Incomplete file recording due to microSD card file system error. Format the 
microSD card.
- Blurred image.
Check the lens for protective film, dirt or fingerprints. Wipe the lens with a soft 
cloth before use (it is recommended to use special optical care products to avoid 
damaging the lens surface).
- Darkening of the image when photographing sky or water.
Too much contrast in the scene can affect exposure. 
Change the exposure in the settings menu.
- Hangup: No Image, No Button Response.
Press the RESET button to restart the device.

This sign on the product, accessories or literature indicates that the 
product and its electronic accessories (e.g. charger, headphones, USB 
cable) must not be disposed of with other household waste after their 
lifetime. To avoid potential damage to the environment or human health 
due to uncontrolled waste disposal, separate these items from other types 
of waste and recycle them in a responsible way to promote the 
sustainable recycling and reuse of material resources. Household 
consumers should contact the retailer where they bought the product or 
their local authority to find out where and how they can take these 
products for environmentally safe recycling. Business users should 
contact their supplier to check the terms of the purchase agreement. This 
product and its electronic accessories must not be mixed with other 
commercial waste.



NEOLINE ARGUS
 4K / 4K DUAL 

Краткое руководство



Технические характеристики
• Разрешение основной камеры: 3840х2160 / 2848х1600 / 1920х1080;
• Разрешение дополнительной камеры*: 1920х1080;
• Угол обзора камеры: 

Фронтальная камера: 140°
Дополнительной камеры: 120°

•  Дисплей : 3.19’’, IPS
•  Встроенный Суперконденсатор
•  Встроенный микрофон/динамик
•  Встроенный Wi-Fi модуль
•  Встроенный GPS/GLONASS модуль
•  G-сенсор
•  Режим парковки
•  Циклическая запись: 1/2/3 мин
•  Штамп: даты/времени, координат/скорости, гос. 

номера.
•  Функция ADAS (LDWS, FCWS и FVSA)
•  MicroSD 64Гб – 256Гб (Class 10)
•  Температура хранения:  -30˚ до + 80˚ C
•  Рабочая температура:  -20˚ до + 65˚ C
•  Входное напряжение:  DC 5B, 2 A
•  Размеры: 103x39x68 мм
•  Bес: 147 г

*Дополнительная камера только в версии ARGUS 4K DUAL.

Официальный сайт поддержки: https://support.nride.ru/
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Описание устройства 

1. Слот карты памяти
2. Питание Type-С
3. Кнопка RESET
4. Кнопка включения
5. Кнопки управления

6. Экран
7. Индикатор работы
8. Линза / место для СPL
9. Крепление
10. Разъем дополнительной камеры 

Oписание индикации

Световая индикация Статус работы
Зеленый постоянно Идет запись на карту памяти.

Удаленный доступ. Запись остановлена.
Включение или ошибка карты памяти.
Запись экстренной записи (G-Sensor)
Обновление, Сброс, Форматирование

Голубой постоянно
Красный постоянно
Зеленый мерцание
Голубой мерцание



Подключение DVR

Страница приложения Wi-Fi: https://info.neoline.com/argus4k

1. Установите приложение по ссылке
2. Включите Wi-Fi на регистраторе в основных 
настройках.
3. На смартфоне запустите поиск сети Wi-Fi: 

Wi-Fi сеть: Neoline_Argus 4K_XXXX
 Пароль по умолчанию: 1234567890

4. Запустите приложение и начните соединение. (Во избежание проблем 
предоставьте разрешения, которые приложение запрашивает).

Режимы записи 
Режим Циклической записи предназначен для создания видеофайлов 
определенной длины. При заполнении карты памяти старые файлы будут 
автоматически заменяться новыми. Видео, снятые в режиме Циклической 
записи, хранятся в папке Normal.  

Форматирование

Внимание! При форматировании файлы с карты памяти удаляются 
безвозвратно. При необходимости заранее создайте резервные копии, 
например, на компьютере.

Описание символов, отображаемых на дисплее
Мигание красного символа указывает на режим записи видео.

Символ статуса работы сети Wi-Fi.

Символ отображается при включении режима парковки в случае 
подключения устройства посредством фирменного кабеля для 
парковки.

Экстренная запись автоматически включается при срабатывании G-сенсора 
(резкое ускорение, торможение) или столкновении. Такие файлы хранятся 
на карте памяти в папке EVENT, но также могу быть перезаписаны другими 
экстренными записями.



ACC(+12V)

TYPE-C 5V, 3A

+12V

Режим парковки
Для активации режимa парковки потребуется подключение фирменного 
кабеля (уточняйте информацию о комплектации на коробке), который 
позволит активировать Таймлапс или экстренную запись во время 
выключенного двигателя. Циклическая запись в режиме парковки 
недоступна. Экстренная запись начинается спустя 5 секунд после 
срабатывания датчика G-Sensor.

Функция ADAS
Функции видео аналитики работают при скорости автомобиля выше 60 
км/ч. Не является системой автопилота.
LDWS (Lane Departure Warning System) - система, которая отслеживает 
полосу движения автомобиля и предупреждает о её изменении. Основное 
её назначение – не допустить неконтролируемый выезд с полосы движения.
FCWS (Forward Collision Warning System) -  система, которая отслеживает 
дистанцию до впереди идущего автомобиля и в случае опасного сближения 

ВНИМАНИЕ! Подключить фирменный кабель нужно как показано 
ниже. При неправильном подключении функция работать не будет!  

ВНИМАНИЕ! Перезаписанные файлы невозможно восстановить. 
В случае ДТП мы рекомендуем остановить запись и сохранить нужные 
записи на телефон или компьютер.

Где: GND – масса автомобиля, ACC – питание, которое подается при 
работающем двигателе, +12V – питание от аккумулятора.



Обновление устройства
Для обновления устройства вам нужно перейти на сайт 
https://neoline.ru/obnovleniya/, найти Argus 4K в разделе 
«Видеорегистраторы», скачать обновление, перенести файлы в корень 
карты памяти и вставить её в устройство, После включения обновление 
начнется автоматически. Полная инструкция с иллюстрациями доступна на 
странице устройства в разделе обновлений. 

Условия эксплуатации 
• Ознакомьтесь с условиями гарантийного обслуживания. 
• В целях повышения потребительских свойств товара, изготовитель 
оставляет за собой право вносить технические усовершенствования в 
программное обеспечение товара (а в равной степени и в элементную базу 
новых устройств), с вытекающими из этого изменениями в алгоритмах 
работы устройства, без ухудшения изначальных свойств товара. 
Информация о новых релизах программного обеспечения, об актуальных 
изменениях в работе устройства будет доступна на информационном 
ресурсе в сети «Интернет» по адресу: https://neoline.ru/obnovleniya/
• Уважаемый пользователь! Обращаем Ваше внимание на то, что скорость 
подключения устройства к навигационным системам (Global Positioning 
System — система глобального позиционирования, или ГЛОНАСС - 
Глобальная навигационная спутниковая система), равно как и 
взаимодействие с указанными навигационными системами в целом, в 
значительной мере зависит от работы систем радиоэлектронной борьбы 
(системы РЭБ), работающих в области функционирования приобретенного 
Вами устройства.
В условиях отсутствия систем радиоэлектронной борьбы, контрольное 
время подключения устройства к спутнику составляет от 6 до 25 минут.
В областях, где системы РЭБ приведены в дежурное (рабочее) состояние, 

ВНИМАНИЕ! Данные функции не являются системой автопилота!

предупредит водителя тревожным сигналом.
FVSA (Forward Vehicle Stop Alarm) - предупреждение о начале движения 
объекта впереди. Если вы стоите в пробке, и авто впереди вас двинулось 
вперед, а вы в это время смотрите в ваш мобильный, то система выдаст 
предупреждение, что пора уже и двигаться.



указанное время может быть существенно увеличено. Это не является 
дефектом в работе устройства (либо сбоем в его работе).
Подобным образом, под влиянием указанных выше внешних факторов, 
будет функционировать любое устройство (мобильный телефон, компьютер, 
навигатор и прочее), предназначенное для взаимодействия с системой 
навигации (GPS; ГЛОНАСС и прочее).
Необходимо учитывать, что крупные города, города Федерального значения, 
областные центры, военные и стратегические объекты, имеют серьезные 
системы радиоэлектронной борьбы, которые могут вносить описанные 
корректировки в работу устройства.
• Не устанавливайте и не извлекайте карту памяти при включенном 
видеорегистраторе. В противном случае возможно повреждение устройства 
и записанных видеофайлов. 
• Используйте только высококачественные microSD карты не ниже 10 класса 
с поддержкой протокола UHS- III, чтобы избежать провалов записи и 
задержки изображения. 
• Рекомендуется использовать карты памяти от 64ГБ до 256ГБ. 
• Устройство должно использоваться с аксессуарами из комплекта поставки. 
• CPL фильтр улучшает качество картинки в солнечное время. При этом его 
использование может создавать виньетку с площадью менее 2%.
• Не подвергайте изделие воздействию огня или влаги, воздействию 
химически активных веществ (бензина, растворителя, реагентов и т. д.). 
• Запрещается разбирать или модифицировать изделие. 
• Изготовитель/импортер/продавец не несет ответственности за потерю 
данных и / или ущерб, прямой либо косвенный, причиненный пользователю 
либо третьей стороне неверным использованием устройства, либо 
программного обеспечения, неверной установкой, использованием не 
входящих в комплект аксессуаров. 
• ВНИМАНИЕ! В некоторых автомобилях питание на розетку 12В подается и 
при выключенном зажигании. Во избежаний разрядки аккумулятора 
рекомендуется отключать устройство от сети автомобиля. 
• Производите форматирование microSD карты не реже одного раза в два 
месяца, чтобы избежать повреждения ее файловой системы. 
• Соблюдайте температурные условия хранения и эксплуатации (см. 
технические характеристики). Не допускайте долговременного пребывания 
устройства на солнце.
• Данное устройство предназначено для использования с прозрачным 
ветровым стеклом или светлой теплозащитной пленкой для стекол. 
Качество видеозаписи снизится в случае установки устройства на 



Срок гарантии
Изготовитель устанавливает гарантийный срок на Изделие 12 месяцев со дня 
продажи, но не более 18 месяцев со дня передачи Изделия торгующей 
организации, в зависимости от того, какой из сроков наступит ранее. В случае 
невозможности определить дату продажи изделия, гарантийный срок будет 
исчисляться с даты производства изделия. Производитель устанавливает срок 
службы на изделие 24 месяца. Срок службы исчисляется с даты производства 
изделия. Дата производства указана в серийном номере. Месяц и год производства

тонированное стекло или стекло с темной теплозащитной пленкой. 
• Держатель на 3M-скотче предназначен для постоянной установки. Заранее 
определите место установки видеорегистратора, например, за зеркалом. 
ЗАПРЕЩАЕТСЯ устанавливать камеру в место, где устройство может 
закрывать обзор и снизить безопасность управления транспортным 
средством.
• Устанавливайте заднюю камеру таким образом, чтобы получить 
максимальный обзор. Дополнительная камера устанавливается в салон 
автомобиля или снаружи, в зависимости от комплектации. Рекомендуется 
устанавливать на заднее стекло, в чистую зону, где работает дворник. 
Устанавливая заднюю камеру, постарайтесь избежать нагревающих нитей в 
поле обзора камеры.
• Встроенный конденсатор предназначен для корректного завершения 
видеозаписи. Работа устройства возможна только при подключенном 
внешнем питании. 
• По соображениям техники безопасности при вождении транспортных 
средств, а также в соответствии с местным законодательством не 
производите манипуляций с устройством при управлении автомобилем. 
• Нагрев корпуса в режиме работы является нормальным явлением.
• Будьте осторожны при эксплуатации - не допускайте падения или 
сдавливания видеорегистратора. 
• Производитель оставляет за собой право на внесение изменений в 
комплектацию, техническое и программное обеспечение устройства без 
предварительного уведомления.
• Перед началом использования системы предполагается, что вы согласны с 
положениями, приведенными выше. Данное руководство действительно на 
момент печати. Актуальную версию руководства можно скачать на 
официальном сайте
• Основным способом обновления прошивки является загрузка ПО через 
карту памяти MicroSD, если другие способы не поддерживаются.



1. Настоящая гарантия имеет силу при соблюдении следующих условий: 
правильное и четкое заполнение гарантийного талона с указанием наименования 
модели, серийного номера, даты продажи и печати фирмы-продавца в 
гарантийном талоне и отрывных купонах.
2. Гарантия не включает в себя периодическое обслуживание, установку
программного обеспечения, настройку изделия.
3. Не подлежат гарантийному ремонту изделия с дефектами, возникшими
вследствие: а) механических повреждений; б) несоблюдения условий эксплуатации 
или ошибочных действий владельца; в) нарушения потребителем правил хранения 
и транспортировки; г) стихийных бедствий (молния, пожар, наводнение), а также 
других причин, находящихся вне контроля продавца и производителя, такие как 
скачки напряжения в’ электрической сети и пр;
д) попадания внутрь изделия посторонних предметов, жидкостей, насекомых; е) 
ремонта или внесения конструктивных или схемотехнических к) изменений 
неуполномоченными лицами;
л) отклонением от Государственных Технических Стандартов питающих, 
телекоммуникационных и кабельных сетей:
4. Право на гарантийное обслуживание утрачивается в случае: а) если отсутствуют 
или нарушены пломбы, установленные производителем или авторизованным 
сервисным центром;
б) если неисправность вызвана совместным использованием изделия с 
оборудованием или ПО, не входящим в комплект поставки изделия, а также 
самостоятельной прошивкой изделия, самостоятельным обновлением ПО, 
повлекший отказ или ошибки в работе изделия. в) если дефекты изделия вызваны
компьютерными вирусами; г) если дефекты вызваны эксплуатацией изделия в 
составе комплекта неисправного оборудования;
5. Гарантийное обслуживание товара осуществляется:а) по правилам 
законодательства той страны, в которой товар, приобретался; б) торговыми / 
уполномоченными организациями и сервисными
центрами страны, в которой товар приобретался.
6. Настоящая гарантия не ущемляет законных прав потребителя, предоставленных 
ему действующим законодательством.
7. Производитель не несет ответственности за любые убытки, возникшие 
вследствие некорректных действий по монтажу, сопровождению, эксплуатации,
либо связанных с выходом из строя или неработоспособностью оборудования.

указаны в 4-х символах перед "К" или "С". Например: ХСОР91х0124К1234. Гибрид 
произведен в январе 2024г. Либо дата производства указана в явном виде. В 
течение гарантийного срока производитель обязуется бесплатно устранить 
дефекты изделия путем его ремонта или замены на аналогичное при условии, что 
дефект возник по вине производителя.



Возможные проблемы и их устранение
- Невозможно фотографировать и записывать видео.
Проверьте, есть ли достаточно свободного места на microSD карте, а также, 
не заблокирована ли она.

- Самопроизвольная остановка в процессе записи.
По причине большого объема видеофайлов, используйте только 
высокоскоростные microSD карты не ниже 10 класса проверенных 
производителей. Мы рекомедуем использовать карты памяти объемом 
128GB подготовленные для съемки в 4К.

- При попытке просмотреть/ воспроизвести фото-видео файл на 
дисплее появляется надпись «неверный файл».
Незаконченная запись в файл по причине ошибки файловой системы на 
microSD карте. Отформатируйте microSD карту.

- Размытое изображение.
Проверьте отсутствие защитной пленки на объективе, а также, нет ли на 
объективе грязи, отпечатков пальцев. Если есть, протрите объектив мягкой 
тканью перед работой (рекомендуется использовать специальные средства 
по уходу за оптикой, чтобы не повредить поверхность линзы объектива).

- Затемненное изображение при фотографировании неба или воды.
Если в сцене присутствует большой контраст, то это будет влиять на 
экспозицию. Измените настройки значения экспозиции в меню.

- Зависание (нет изображения на дисплее, не реагирует на нажатия 
кнопок).
Нажмите кнопку RESET для принудительной перезагрузки устройства.



Гарантийный талон

Модель

Уважаемый покупатель!
Благодарим вас за выбор нашей продукции.
Срок гарантии на все изделия 12 месяцев.
Все изделия, имеющие гарантийный талон компании производителя, 
обслуживаются только авторизованными сервисными центрами 
производителя. Список сервисных центров смотрите на сайте:
support.nride.ru

Печать торгующей организации

Гарантийный талон без указания модели, серийного номера, даты продажи 
и печати торгующей организации недействителен!

Серийный номер

Дата продажи

Neoline ARGUS 4K

Информацию об импортере, уполномоченной организации по сервисному 
обслуживанию, сертификате о соответствии ТР ТС см. на индивидуальной 
упаковке. 

Срок службы: 24 месяца 
Гарантийный срок: 12 месяцев 

Дата изготовления: в явном виде указана на индивидуальном стикере на 
устройстве. В зашифрованном виде указана в серийном номере (месяц и год 
производства указаны в 4-х символах перед буквой «C»).

Произведено в Китае


